

Cuarta Semana Mundial sobre Seguridad Vial

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 10 Mayo 2017 08:51

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 8441

Durante esta semana (del 8 al 14 de mayo) se desarrolla “La Cuarta Semana Mundial de las Naciones Unidas sobre la Seguridad Vial y en esta ocasión versará sobre el tema “Control de la velocidad”.

Para ello en cada territorio y escuela se deben desarrollar actividades con los estudiantes y de conjunto con los oficiales de tránsito, con el propósito de potenciar la formación de una adecuada cultura vial en nuestros educandos desde edades tempranas.

